

## Provincia

## Dos Hermanas

## El Ayuntamiento sancionará a los responsables de parcelas ilegales

Dos Hermanas. **Basilia Jurado**

Ante la creciente proliferación de actuaciones urbanísticas ilegales en distintas zonas del término municipal, fundamentalmente en la periferia urbana, el equipo de gobierno municipal acordó en la comisión de gobierno de ayer viernes la adopción de un paquete de medidas encaminadas a restablecer el estado primitivo de estos terrenos, así como la aplicación de las sanciones pertinentes.

En dicha comisión se dejó constancia de la voluntad del Ayuntamiento para actuar de forma decidida e impedir las urbanizaciones ilegales que se están cometiendo, sobre todo, en lo que se refiere a parcelaciones ilegales en suelo rústico.

Esta voluntad de actuación quedará plasmada en una campaña de difusión que el Ayuntamiento va a poner en marcha en los distintos medios de comunicación para que los interesados en la compra de terrenos o fincas o en la ejecución de obras urbanísticas puedan recibir información sobre la situación y posibles responsabilidades urbanísticas.

Las autoridades municipales aplicarán las sanciones oportunas y exigirán responsabilidades civiles a toda aquella persona que especule con la venta de fincas rústicas que no gozan del calificativo de «suelo urbanizable», con arreglo a lo previsto en el artículo 264 de la Ley de Suelo que establece que serán responsables de las infracciones urbanísticas el promotor —titular registral y/o poseedor de los terrenos—, el empresario de las obras y el técnico director de las mismas. Al mismo tiempo puntualiza: «En las parcelaciones será además responsable el dueño de la finca matriz que se fraccione ilegalmente.»

## Barriadas consolidadas

En este sentido, el portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida y miembro de la comisión de gobierno socialista, Antonio Morillas, manifestó a este periódico que el Plan General de Ordenación Urbana contempla la adopción de una serie de medidas que evitarían la demolición de barriadas consolidadas «de especial cuidado», sin llegar, no obstante, al extremo de legalizarlas porque «en este caso el Ayuntamiento se vería obligado a receptionarlas y correría con todos los gastos de alcantarillado, recogida de basuras, etcétera».

A juicio de Morillas, el problema está determinado por el alto índice de especulación con terrenos rústicos que existe en Dos Hermanas. «El grupo de IU ha intervenido en distintos plenos en el sentido de que se va a abordar la aplicación de una disciplina urbanística que impida la especulación en parcelas ilegales.»

Como ejemplo de parcelaciones ilegales, apunta Antonio Morillas el caso de la Hacienda de Montelirio, el «Casquero», así como un buen número de fincas situadas en las carreteras de Montequinto, Bellavista y de la Isla, entre otras, «conociendo incluso casos históricos de urbanizaciones levantadas ilegalmente y que, hoy en día, están consolidadas».

## Sanlúcar la Mayor

## Hoy se celebra la primera marcha contra el hambre

Sanlúcar la mayor. **Manuel Rodríguez Rey**

A las once de la mañana partirá del Ayuntamiento la Primera Marcha Contra el Hambre de Sanlúcar la Mayor que intenta seguir la experiencia de otras iniciativas similares.

Los participantes recorrerán un circuito urbano de unos ocho kilómetros y sus «patrocinadores» les pagarán una cantidad determinada por cada kilómetro recorrido. «La idea es que el dinero que tu padre, tu amigo, tu vecino o tu novia te paguen por andar, tú puedas acabar con el hambre de alguien en el mundo», nos comentan Miguel López y Alfonso Sánchez-Palencia, organizadores de la marcha.

Se espera una masiva participación de los jóvenes y niños sanluqueños en esta iniciativa dada la amplia difusión que la misma ha tenido en todos los centros escolares de la localidad y de las numerosas muestras de adhesión y colaboración recibidas.

Los fondos recaudados con esta marcha serán entregados íntegramente a la asociación Manos Unidas.

## Ecija

## Artistas locales participan en una gala para recaudar fondos

Ecija. **Domingo Baluffo**

Manos Unidas organizará hoy domingo, día 6, una gran gala benéfica con el fin de recaudar fondos económicos que irán destinados a la creación de escuelas y enfermerías en países africanos.

La campaña contra el hambre, promovida por la asociación no gubernamental Manos Unidas está teniendo una gran repercusión social en Ecija, tanto es así que los objetivos se están consiguiendo gracias a la solidaridad de todos. Este domingo, a partir de las doce y media de la mañana, tendrá lugar una gran gala benéfica en la que actuarán entre otros: la joven tonadillera local, Eva del Sol; el poeta Pascual Freire, José María Fuerte, María Jesús de la Puerta «Tachú», y el grupo Materia Prima. La gala será presentada por los periodistas Cristina Muñoz-Osuna y este corresponsal. La aportación benéfica es de tan sólo 500 pesetas.

□ **Tocina.**—Organizado por la Hermandad del Santísimo Cristo de la Vera-Cruz, a quien por turno corresponde, el próximo día 13 de marzo y a las 12 de la mañana, se celebrará el XIII Pregón de Semana Santa, habiendo sido designado pregonero de este año Epifanio Asián Pozo, señalado cofrade de esta hermandad, el cual será presentado por el que ha sido durante muchos años Hermano Mayor de la misma, Miguel Muñoz Lobo, el acto será amenizado por la banda de música Nuestra Señora de Gracia, de Carmona, la cual abrirá el acto interpretando la marcha «Pasa la Virgen de la Soledad», última obra del comandante Pedro Morales y dedicada a Nuestra Señora de la Soledad en sus Dolores, titular de la Hermandad de la Vera-Cruz, de Tocina, para quien la compuso.

## Utrera

## Aprobadas las obras del PER por una advertencia del PP

Utrera. **José Manuel Brazo Mena**

El Grupo Popular en el Ayuntamiento de la localidad sevillana de Utrera, a través de su portavoz, Carlos Javier Sánchez Soto, manifiesta, en un comunicado remitido a los medios de información, que en el pleno extraordinario de urgencia, celebrado el pasado 28 de enero, se aprobaron las obras para incluir en el Plan de Empleo Rural de este año por un valor de más de trescientos millones de pesetas, gracias a la intervención del citado grupo político, que al evidenciar un defecto en la convocatoria, la sesión plenaria quedó anulada, organizándose, en el mismo momento una segunda reunión de urgencia.

Sin esta advertencia legal, afirma la nota informativa, el pleno en el que se iban a aprobar las obras, hubiese sido nulo, por lo que Utrera se podría haber quedado sin el PER de este año. Esto ocurría el mismo día en el que finalizaba el plazo para solicitar el citado plan de empleo y su tramitación no habría tenido solución posterior.

La propuesta de inclusión en el PER de las distintas obras y servicios municipales se aprobó, en la nueva sesión, con los votos de la mayoría. Sin embargo, el grupo popular se abstuvo, porque la mencionada propuesta no había pasado por comisiones informativas que estudiaran dichas obras, de más de trescientos millones de pesetas, que el equipo de gobierno socialista quería que se vieran en cinco minutos.

En los trabajos aprobados se incluyen la pintura, carpintería, reforma y adecuación de grupos escolares; arreglo de calles como Perafán de Rivera, Virgen de Fátima, en su tercera fase, trasera de Padre Talavera y Sor Angela de la Cruz, entre otras, además de la construcción de una pista polideportiva en la pedanía utrera de El Palmar de Troya.

En el mismo pleno, según el PP, se aprobó también, sólo con los votos del Grupo Socialista, la reconversión de tres operaciones de tesorería a las que el Ayuntamiento no podía hacer frente, en una única operación de 180 millones de pesetas con el Banco de Crédito Local, al interés que dicho banco fije.

## Talleres infantiles

Por otro lado, el colectivo «Villar de» de Utrera, en colaboración con el Área de Juventud y Deportes del Ayuntamiento ha organizado unos talleres infantiles en los barrios de «Coca de la Piñera» y «El Tinte», cuyas actividades irán encaminadas a confeccionar diversos tipos de cometas así como al aprendizaje de algunos aspectos teatrales, como dinámica de grupos, interpretación y malabares, entre otros.

En dichos talleres, cuyo plazo de inscripción se encuentra abierto hasta el día 11 de marzo, podrán participar niños con edades comprendidas entre diez y dieciséis años.

## Anuncios por Palabras

# ABC

Cuestan poco y valen mucho